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А.А. Кульков, председатель совета ветеранов:
- Совет ветеранов войны, труда и правоохранительных органов считает предстоящие
выборы губернатора событием, от результатов которого зависит жизнь каждого
жителя. Ветераны проголосуют в числе первых. 
Мы чувствуем поддержку областного правительства и в финансовых вопросах, и в
организации медицинского и социального обслуживания.
О.С. Озинская, пенсионерка:
- Диванную позицию не признаю. Что значит сидеть дома и не прийти на выборы?
Уверена, всем до одного надо проголосовать за того, кто себя не жалеет, старается,
тяжёлые проблемы поднимает и решает их.

      

С.П. Головечкин, рабочий:
- Я мужик простой, всю жизнь на комбинате отпахал. Голосовать пойду за того, кто за
работяг радеет, промышленность поднимает. В последнее время на экранах
телевизоров стали показывать цеха заводов, фабрик, конвейеры, а не только шоу и
фейерверки. От состояния экономики зависит, как мы живём.
Л.Н. Коваленко, учитель:
- Обязательно, как всегда, на выборы пойду. Думаю, мой голос перевесит чашу весов в
пользу лучшего кандидата и нашу область ждут дальнейшие перемены. 
М.Ф. Исайкина, врач:
- Вопрос: голосовать или нет - для моей семьи не стоит. Мы с отцом, ветераном войны,
приходим на избирательный участок в числе первых. 14 сентября отдадим голоса
самому достойному.
Л.В. Крюкова, директор школы № 7: 
- Любые выборы важны, и участвовать в них необходимо. Предстоящий выбор
губернатора важен для жителей региона втройне. Нам нужен человек, отдающий силы
во благо области, в том числе нашего города. За малый срок в области сделано так
много! Педагоги, учащиеся, родители ощутили реальную помощь.
Мнение, что идти на выборы нет смысла, ибо итог заведомо известен, считаю абсолютно
ошибочным.
Л.В. Тимченко, председатель профсоюза работников образования:
- Уверена, что от результатов выборов губернатора области будет во многом зависеть
жизнь всех и каждого из нас. Лично меня устраивает руководитель, который близок к
народу, имеет поддержку на всех уровнях. Я была на многотысячных встречах главы
региона с жителями области, и каждый раз ощущение, что он слушает, слышит и
понимает именно меня. Много сделано им, чтобы авторитет учителя, воспитателя
детсада, педагога дополнительного образования был поднят в глазах общественности.
Впервые за много лет в кратчайшие сроки отлично отремонтированы школы № 1, 7, 10,
16. Полным ходом идёт ремонт школ № 6 и 13.
Надеюсь, что все члены профсоюза отдадут голоса за достойного кандидата.
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